

Penerbitan harian ini diusahakan :  
Persekutuan „WASPADA” Medan  
Ketoea Oemoem :  
MOHAMAD SAID — Medan  
Alamat : Poesat Pasar P 126, Medan  
Pentjikat Sjarikat Tapanoeli Medan  
Isinja diloar tanggoengan pentjikat

# WASPADA

SOEARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA OESAHA :  
Djam : 8 — 12 dan 2 — 4  
Poesat Pasar P 126 — Medan  
Harga etjeran f 0.50 selembat  
Langg. f 10.— sebln (ambil sendiri)  
Iklan (advertentie) f 1.— sebaris  
Sedikituja 1 X moeat 5 baris

Konsoelat India  
akan diboea  
di Medan

## RAGHAVAN Tamoe kehormatan

# BOEROEH AUSTRALIA MEMBOIKOT TEROES

2330 ton boekan boeat Hongkong, tapi boeat Soerabaja

MEDAN, 25 Nopember.

Dalam pertjakapan antara djoeroe warta istimewa kita dengan konsol djenderal Raghavan kemarin di Hotel de Boer, dimana beliau inginap, konsol djenderal itoe antara lain menerangkan bahwa tidak lama lagi seorang wakil konsol India akan ditempatkan di Medan.

Tentang orangnja beliau menegaskan bahwa seorang yang tjakap akan mewakili beliau jg akan didatangkan dari Djakarta.

Tentang perkoendjoengan beliau ke Jogja, beliau tidak dapat memberikan kesan2 yang meoeaskan karena beliau sendiri hanja tinggal oentoe sebentar waktue disana.

Teaparty dengan „Pakistan and Indian Muslims Representative Committee” dan

Resepsi bersemarak dengan masjarakat India  
Medan, 25 Nop.

Kemarin sore, bertempat di Grand Hotel dikota ini oleh Pakistan dan Indian Muslims Committee telah dilangsungkan teaparty oentoe menjamboet tamoe kehormatan, toean Raghavan, yang sebagai dikabarkan sedang melawat kekota ini.

Perhatian tjoekep penoeh, djoega tamoe2 dari pembesar Belanda sipil dan militer, begitoepon toean2 yang terkemoeka dari bangsa Indonesia, soe dah hadir.

Pedato2, baik atas nama penjamboet, toean Abdoel Madjid, ketoea moeda komite itoe, maepoen dari tamoe kehormatan telah dioetjapkan dengan penoeh rasa persaudaraan, sehingga menimboelkan kesar yang tegoe bahwa bangsa yang doea dominion itoe sebetoeinja mempoenjai satoe tjita2 dalam mentjapai hari kemoedian yang loeher.

Toean Raghavan seorang jg berpengawakan sedang, girang, ramah, tegoe-tabah, adalah se orang yang apabila dilihat dari loear sadja telah dapat me-noedjoeakkan bahwa ia diplomat, seorang politikus yang dapat disetarafkan dengan diplomat lainnja.

Pada malam harinja, oleh dan atas nama „Indian Community” Soematera bertempat di Hotel itoe djoega telah dilang soengkan poela soeatoe resepsi bersemarak, yang maksoednja oentoe menjamboet perkenalan antara tamoe kehormatan itoe dengan masjarakat kota Medan. Diantara toean2 yang terkemoeka dari pada segala golongan, wakil2 konsol loear negeri, pembesar2 Belanda dan Indonesia, sipil dan militer, Tionghoa dan Arab.

Toean Krishna Samy atas nama Indian Community Medan

dalam pedato samboetannja telah menghadapkan kata sepatah, a.l.l. katanja:

„Kita amat gembira bahwa India Merdeka akhirnya telah mengirimkan poeteranja ke Indonesia, oentoe memperhatikan poetera2nja yang djaoeh di perantauan ini. Kita poen gembira karena toean soedah membawa pesanan bahagia, sebagai telah toean njatakan pada rapat oemoem kemarin”.

„Karena kesoeoeran dan pesanan jg dikirimkan dari tanah air kita itoe, maka kita akan beroesaha oentoe hidoep sebagai bangsa India yang baroe dan yang mendjelma semoela, sebagai poetera leloehoer kita dan sebagai pemangkoe negara India Baroe hari ini”.

„Walau bagaimanapoen pahitnja penderitaan kita dimasa lampau, walau bagaimanapoen kelemahan kita dahoeoe, dan walaubagaimanapoen tikaman yang menoesoek djantoeng kita, namoen kita tak koendjoeng pada didjaljan oentoe melandjoetkan oesatoe mentjapai kesatoean bangsa India, sebagai satoe anggota dari segenap bangsa2”.

Kita berterima kasih atas pesanan yang menjoeombangkan semangat yang toean telah bawa, kita samboet pimpinan toean sandjoetnja, agar terbinalah satoe India Besar, dimana terkan-doeng rasa penoeh tjinta baha gita pada poetera poeterinja, satoe India dengan kegemilangan sedjarahnja dimasa lampau dan dihari datang”.

Pedato itoe disamboet oleh konsol djenderal dengan sepatah oetjapan yang soenggoeh poen singkat tapi dalam artinja.

Dapat dikabarkan, bahwa konsol djenderal Raghavan tiba disini dengan pesawat toean Patnaik, multi-millionair India yang terkenal, toean mana dah toeroet djoega dengan rom bongan beliau, dengan mengemoedikan sendiri pesawat itoe. Pagi ini rombongan konsol-djenderal Raghavan bertolak kembali ke Djakarta.

## Konperensi Havana dimoelai

JOGJA, 21 Nopember.

U.P. New York mengabarkan : Konperensi perdagangan internasional di Havana hari ini dimoelai oleh hampir 600 orang yang telah datang mewakili 40 negeri. Banjak tanda2 menoe-djoeakkan, bahwa kesoeoeran2 akan dihadapi. Delegasi Amerika Serikat yang dikepalai oleh William L. Clayton, bekas Menteri Moeda Loear Negeri, moengkin akan mengoesoelkan soeatoe „plagam organisasi perdagangan internasional” sebagai yang telah direntjanakan dalam konperensi tahoen yang laloe di London, New York dan Geneva.

Washington, 22-11.  
Harold Gulhon, ketoea Panitia Daja dan Oesaha dari Balai Rendah Amerika, mengatakan piagam dari organisasi dagang internasional yang dioesolkan bisa memberi peloeang bagi per saingan loear negeri mengatoer politik perekonomian Amerika.

Konperensi dagang sedjatang dimoelai pada hari Djoemahat di Havana, dan katanja „apabi la piagam boeat organisasi itoe diterima sebagaimana soedah tersoerat dalam naskah yang se karang, maka Amerika terpak sa menjampangkan politik dalam negerinja menoeoet soeara terbanjak dari Balai Negara2”, dan kata dia lagi, Amerika akan bertoeoar djadi tempat penimboenan barang2 yang dihasilkan setjara moerah oleh boeroeh2 hamba di Eropah dan Asia.

Boeroeh pelaboean Australia hari Senin tidak maee memoat barang2 Belanda sedjoemlah 2330 ton teroentoe boeat Hongkong kedalam kapal „Hindustan”, karena menoeoet me-reka, moecatan itoe adalah boeat Soerabaja.

Tanggal 5 Agoestoee yang laloe persatoean Boeroeh Australia telah mengemoemkan bahwa boikot oentoe memoat barang2 Belanda diseloeoeh Australia dibatasi sehingga boikot itoe hanja mengenai barang2 sendjata yang oleh orang Belanda tentoe tidak lain akan digoeakkan terhadap orang Repoebliek.

Pengoeroes2 persatoean boeroeh pelaboean itoe menerangkan malam Senin, bahwa pembatasan boikot itoe hanja mengenai lima boeah kapal dari maskapai kapal Holland — Australia yang berlajar ke Eropah. — (Reuter).

## VAN MOOK „KEDJEPIT”

dari kiri dan dari kanan

OETJAPAN GERBRANDY JANG SINOE

AMSTERDAM, 24 Nopember.

„Asal dari segala kepahitan di „Hindia Belanda” adalah Dr. van Mook yang bertindak setjara yang kita kenal adalah tindakan Hitler dan Mussolini”, demikian oetjapan Gerbrandy malam Minggoe yang laloe didalam rapat digedoeng „Comite Handhaving Rijkseenheid” di Amsterdam.

Gerbrandy mengatakan poela: „masanja akan tiba yang memerintah sekarang tidak akan dapat mempertahankan diri terhadap serangan pikiran oemoem”.

Pembitjara mendoega bahwa Jogja perloe didoeoeki, yang oleh sebagian besar rakjat Indonesia djoega dirasa perloe, katanja.

Berkenaan dengan lapoeran komisi konsol, pembitjara mengatakan bahwa dia yakin tentang kedjoedjoeran para konsol.

„Akan tetapi djika orang membatja lapoeran itoe, orang segera melihat, bahwa lapoeran itoe disoesoeh oleh orang2 yang hanja mengetahoei keadaan dari loear sadja.

Hanja orang Belanda yang tahoe bagaimana keadaan sekarang, dia boekan orang asing.

Djika pemerintah mendengar nasihat „Comite Rijkseenheid” maka kita sekarang telah djaoeh moelai dengan pembangoenan”, demikian Gerbrandy.

Bekas menteri Welter berbittjara dengan semangat yang seroepa itoe djoega dan menerangkan: „pemerintah tahoe bahwa ia adalah kabinet yang koerang disoeakai pada ahir abad ini”.

— (ANP).

## SANGKALAN ATAS BERITA „MERDEKA”

Dari pihak yang mengetahoei perkara peroendangan Komisi Teknis selama satoe minggoe ini, „Soember” dapat kabar, bahwa yang diroendjangan hanja „persetoedjoean prinsipil” sebagai yang djatakan dalam Kominitie Komisi Djasa2 Baik jg mengenai penghentian propaganda yang mengatjau, pembatasan berita tentera dsbnja.

Djidi tentang berita yang „Merdeka” oemoemkan yang berkepala „Repoebliek sebetoeom perang Kolonia I”, katanja, sekali-kali tidak benar.

Mr. Tamzil, Menteri loear negeri kita, menegaskan sangkalan tersebut.

Baik pihak yang mengetahoei nja tadi, maepoen Mr. Tamzil berpendapat, bahwa berita seperti yang dioemoemkan „Merdeka” ini, tidak bertanggung djawab dan terlaloe tergesa-gesa (voorbarig).

Selandjoetnja tentang berita „Merdeka” yang mengatakan, bahwa hari Raboe j.a.d. soal2 yang mengenai Soematera akan dibittjarakan, dari berapa anggota oleh rombongan delegasi Komisi Teknis yang baroe datang dari Soematera, kita dapat kabar, bahwa mereka sekali-kali beloeam tahoe soeatoe apapoen tentang hal tsb.

## BEROENDING DENGAN JONKMAN SERTA GOTZER

Hari Senin pagi Paul van Zeeland berangkat ke Brussel.

Pada hari Minggoe dia bertemo makan diroemah menteri Boetzelar van Oosterhout. Sesoe dah itoe dilangsungkan pembittjara dengan Jonkman, Beel dan Gotzer.

## PEDATO JOHN R. ANDU :

# Perbedaan di Amerika terhadap bangsa Indonesia haroes dihapoeskan

NEW YORK, 24 Nopember.

John R. Andu presiden „Indonesian League of Amerika” dalam soeatoe pedatonja dirapat tahoen dari Perhimpoean kebangsaan oentoe menaikan deradjat bangsa warnana, telah memadjoekan pertanjaan sbb :

Apakah sebabnja Kongres Amerika masih djoega menoen djoeakkan sikap perbedaan bangsa terhadap bangsa Indonesia dengan memboeat soeatoe hempatan kepada mereka oentoe dapat djadi warga negara menoeoet „Oriental Exclusion Act”, sedangkan kepada orang2 Tionghoa, India dan Filipina diberikan hak mendjadi warga negara itoe ?

## Dr. Soemitro Berpedato di Los Angeles

Bagaimana Amerika dapat djadi sahabat Indonesia.

Djakarta, 22 Nop.

Soerat kabar „Singapore Free Press” memoat berita A.P. tentang pidato yang dioetjapkan Dr. Soemitro di Los Angeles.

Dr. Soemitro menerangkan, bahwa Asia Tenggara memboetoeahkan tipe politik loear negeri Amerika. „Banjak yang dapat diperboeat oleh USA dalam apa yang akan terdjadi di Asia Tenggara. Bila mereka mendja lankan politik sebagai di Philip pina, mereka akan pasti djadi sahabat-besar kami. Pendoeoek2 yang banjak, posisi strategis dan soember2 alam Asia Tenggara yang besar akan dapat menentoeakan, andaikata Amerika Serikat sekali lagi akan terpaksa berperang”.

Selandjoetnja Soemitro menegaskan, bahwa aliran Indonesia menoeoedjoe kemerdekaan tidak dapat ditahan.

Soemitroimbang apakah komisi tiga akan berhasil pekerdjaannja, karena tak ada mempoenjai kekoesaan arbitrase.

## PEROENDINGAN KOMISI2 ISTIMEWA JAD. DI DJAKARTA

Jogja, 24-11.

Anggota2 dari komisi istimewa Belanda dan Komisi Djasa2 Baik yang mengadakan peroendingan dengan anggota2 komisi istimewa Indonesia di Kali-oerang telah kembali ke Djakarta pagi ini. Perloe dikabarkan bahwa anggota2 komisi istimewa Belanda toean Swart, Kapten de Loo dan 3 orang anggota Komisi Djasa2 Baik terdiri dari Abbey (Amerika Serikat), Brooks (Australia) dan Bouvaert (Belgi) masih tinggal di iboe kota Repoebliek.

Diperloe kabar bahwa peroendingan yang akan datang antara kedoea komisi istimewa itoe moengkin akan diadakan di Djakarta. — (Antara).

## PAK WIRJO DI JOGJA

Jogja, 24-11.

Wali Kota Djakarta Mr. Soewirjo dan sebelas orang pembesar Repoebliek lainnja yang telah diserahkan Belanda kepada pemerintah Repoebliek, pada malam tadi tiba di Jogja, telah perg menghatap Presiden pagi ini.

Selama pembittjaraan jg doea djam lamanja Pak Wirjo mengoerakan perihal keadaannja selama ditahan oleh Belanda. Pak Wirjo djoega akan mengadakan tjeramah tentang pengalamannja itoe dihadapan pembesar2 pada tgl. 27 Nopember yang akan datang. — (Antara).

## „Ada kemadjoean, tjoeama agak lambat”

— VAN ZEELAND

Schiphol, 25-11.

Paul van Zeeland telah tiba malam Senin disini dalam perdjalanannja ke Brussel.

Beliau menerangkan kepada para wartawan bahwa telah tertjapai beberapa kemadjoean di Indonesia, walaupoen segala-galannja djalannja lambat.

Van Zeeland mengatakan bahwa sedjoemlah oesol dari komisi-3 diterima oleh kedoea belah pihak.

Seteroesnja beliau menerangkan bahwa ia mendapat kesan jg baik sekali tentang pembangoenan ekonomi di Indonesia Timoer selama berkoendjoeng ke Makasar. Dia berharap soepaja selama tinggal di negeri Belanda akan dapat bertemo dengan pembesar2 Belanda.

Van Zeeland bertolak ke Brussel hari Senin. Tidak lama lagi djoega van Zeeland akan kembali ke Djakarta. — (A.N.P.).

## REPOEBLIK DIAKOEI OENTOEK PERBAIKAN

Penerangan Perhimpoean Pemoea Indonesia Bagdad

Perhimpoean Pemoea Indonesia di Bagdad telah memberi penjelasaan kepentingannja pengakoean Irak terhadap Repoebliek Indonesia dan djoega sebaliknja.

Sebetoeom pengakoean itoe djatakan pemerintah Irak, Pemoea Indonesia telah memberi keterangan kepada partai politik Irak, yang dapat mereka pergoenakan mendesak pemerintah dalam pengakoean, dan dapat di djelaskan kepada rakjat oemoem.

Dinjatakan bahwa oleh blokade imperialisme, maka keaja-an Indonesia beloeam dapat dialirkan ke loear negeri, yang dengan adanya pengakoean Irak, akan bertambah eratah perhoebangan, biar setjara ekonomi, maepoen keboedajaan.

Dan ternjatalah bahwa Irak berdjoeang menghormati perikemoesnaan oentoe bangsa Indonesia yang ichlas.

## SOEARA ROES DARI JOGJA

Jogja, 24-11.

Oentoe kali pertama dalam sedjarah Indonesia, bahasa Roesia telah diedarkan melaloei seloeoeh angkasa Indonesia dengan perantaraan morsecast „Antara” yang di berikan oleh djoeroe warta kantor berita Roesia „TASS”, jaitoe toean Georgi Afrin yang datang berkoendjoeng ke Jogja bersama lain2 wartawan2 loear negeri yang toeroet terbang dengan pesawat oedra yang ditompangi oleh Komisi-3 Negara. — (Antara).

## EISENHOWER HENDAK DI-TJALONKAN DJADI PRESIDEN AMERIKA

Washington, 22-11.

Djenderal Eisenhower akan meletakkan djabatannja pada pangkal thn. 1948 dan digantikan oleh Djenderal Omar N. Bradley, sebagai Kepala dari Staf Tentera.

Banjak golongan partai Republikan yang bermaksoed mentjalonkan Djenderal Eisenhower djadi Presiden, dan dikalangan Demokrat banjak djoega yang mendoega dia dengan moedahnja bisa mengalahkan Pres. Truman, kalau sekiranya partai Demokrat mentjalon Truman. Sahabat2 dari Truman djoega merasa Eisenhower moengkin ditjalonkan, dan rasanya baiklah dia lekas ke loear dari Tentera dan boeat sementara memegang djabatannja yang lain, jaitoe presiden dari Columbia Unipersiti. — (A.P.).





